



Unsere Leser testeten

Bosch Laser-Entfernungsmesser PLR 15, 15 m, ± 3 mm

Inbetriebnahme/Ergonomie:



Bedienung/Display:



Funktionsumfang:



Messergebnis:



Aus dem großen Angebot an modernen Laser-Entfernungsmessern herauszustechen, ist nicht einfach. Dem Bosch PLR 15 gelingt dies durch seine geringe Größe, selbsterklärende Einknopfbedienung, ein besonders kontrastreiches Display, präzise Messergebnisse und praktisches Design. Der extrem kompakte Laser-Entfernungsmesser passt in jede Tasche und zeigt seine Stärken besonders bei ungünstigen Beleuchtungsverhältnissen. Wir haben fünf Leser gebeten, das Gerät zu testen.

„Das Display ist gut ablesbar bei jeder Helligkeit.“
Nico Reimer

Unsere Leser bewerteten
1,5
Durchschnitt

Sie finden den Artikel auch in unserem Web-Shop unter: www.elv.de

J7-11 12 92
€ 59,95

Unsere Leser bewerteten: Durchschnittsnote 1,5
In die Gesamtnote sind weitere Kriterien unseres Fragebogens einbezogen.

Im Endergebnis spiegelt sich die Zwickmühle wider, in die wir unsere Leser-Tester mit diesem Gerät gebracht haben. Denn einerseits ist es das Konzept dieses Gerätes, absolut einfach und intuitiv bedienbar zu sein, andererseits vermisst man aber sofort die sonst bei diesen Geräten üblichen Rechenfunktionen für Strecken, Flächen, Volumina und Höhen. Denn das vermissten vier von fünf Testern und werteten das Gerät deshalb leicht ab. Hier war also eine Erwartungshaltung vorhanden, der das Gerät vom Konzept her nicht entsprach.

Doch fangen wir von vorn an. Erster Eindruck, Bedienungsanleitung und Inbetriebnahme kamen gut an bei den Testern, besonders Handhabung und Handlichkeit bekamen sehr gute Wertungen (\bar{x} 1,4). Interessant für den Hersteller: Vier der fünf Tester fanden die kompakten Abmessungen eher nicht wichtig.

Besser schnitt das schwarze Display mit weißer Schrift ab, es bietet einen besonders hohen Kontrast.

„Entscheidend ist, was hinten rauskommt“ – dieser bekannten Feststellung folgt das Wichtigste an diesem Gerät: Es misst sehr präzise. Alle fünf Tester gaben hier ein „sehr zufrieden“ und damit eine glatte 1,0 ab, dieses Ergebnis erhielt bei unserer Ermittlung des Gesamtergebnisses eine besonders hohe Gewichtung.

Die Wünsche der Tester auch an ein Gerät dieser Preisklasse hatten wir bereits genannt – hier klaffen die Ansprache einer bestimmten Käufergruppe durch Bosch und die Ansprüche der Käufer doch etwas auseinander. Ein Tester bemängelte übrigens umweltbewusst eine zu aufwändige Verpackung, auch das sind heute Kriterien, die es zu bewerten gilt.

Fazit: Das, was es soll, kann es, und zwar sehr gut: präzise messen, einfach und intuitiv bedienbar sein, mit gut ablesbarem Display. Tolles Konzept, hochwertig ausgeführt – dennoch werden die den Messungen zwingend folgenden Berechnungen hier vermisst.

Sie wollen es genau wissen?

Die Testberichte unserer Leser finden Sie auch unter:
www.lesertesten.elvjournal.de